

L'ARCHETYPE DE DIEU

L'archétype de Dieu est expérimenté comme l'intuition d'un noyau gravitationnel et transcendant de la psyché autour duquel tout le reste tourne.

En tant que réconciliation de toutes les énergies opposées de la vie, l'archétype de Dieu est le plus communément imagé comme le « mandala », un centre de méditation bouddhiste et un symbole de « Dieu » comme le centre omniprésent et l'ensemble circonférence de la matière et de l'esprit. L'expérience de l'archétype de Dieu coïncide avec (ce que Jung appelle) le « soi » comme le véritable centre et l'intégralité de la personnalité.

2023 Maureen B. Roberts, doctorat www.psychiatrywithsoul.com